

Tiene balanza mayor déficit desde 2008 (Reforma 25/10/11)

Tiene balanza mayor déficit desde 2008 (Reforma 25/10/11)El alza se debió a un incremento en las importaciones petroleras, principalmente Última actualización: 09:56 hrs.Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 octubre 2011).- Durante septiembre, la balanza comercial de México registró un déficit de mil 830 millones de dólares, el mayor para un mes desde diciembre de 2008, de acuerdo con información de comercio exterior del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Ese saldo se compara con el déficit de 806 millones de dólares registrado en agosto. El cambio en el saldo comercial observado entre agosto y septiembre de 2011 fue resultado neto de una reducción de mil 65 millones de dólares del superávit de la balanza de productos petroleros y de una disminución de 41 millones del déficit de la balanza de productos no petroleros. Con el saldo de septiembre, en los primeros nueve meses del año la balanza comercial del País resultó deficitaria en 475 millones de dólares. En septiembre, el valor de las exportaciones de mercancías fue de 28 mil 814 millones de dólares, cifra integrada de exportaciones no petroleras por 24 mil 440 millones y de productos petroleros por 4 mil 374 millones. En el mes de referencia, las exportaciones totales registraron un aumento de 13.7 por ciento con relación a su nivel en septiembre de 2010, el cual se derivó de crecimientos de 11.0 por ciento en las exportaciones no petroleras y de 31.8 por ciento en las petroleras. A su vez, el incremento de las exportaciones no petroleras se originó de alzas de 6.2 por ciento en las dirigidas al mercado de Estados Unidos y de 30.2 por ciento en las canalizadas al resto del mundo. Con cifras ajustadas por estacionalidad, en septiembre, las exportaciones totales de mercancías registraron un incremento mensual de 0.28 por ciento, luego de retroceder 3.25 por ciento en agosto. El valor de las importaciones de mercancías resultó de 30 mil 644 millones de dólares, un monto que implicó un crecimiento anual de 18.5 por ciento, una tasa que se originó de incrementos de 79.0 por ciento en las importaciones petroleras y de 12.3 por ciento en las no petroleras. Al considerar las importaciones por tipo de bien, se observaron aumentos anuales de 41.2 por ciento en las de bienes de consumo, de 15.8 por ciento en las de bienes intermedios y de 8.4 por ciento en las de bienes de capital. Para el noveno mes del año, las importaciones totales presentaron un incremento mensual desestacionalizado de 4.37 por ciento, el cual fue muy superior al reportado por las ventas al exterior. Según el Inegi, este comportamiento fue resultado de un aumento de 25.77 por ciento en las importaciones petroleras y de un crecimiento de 1.62 por ciento en las no petroleras. Por tipo de bien se observaron alzas mensuales de 9.64 por ciento en las importaciones de bienes de consumo y de 4.49 por ciento en las de bienes intermedios, mientras que las de bienes de capital registraron una reducción de 4.13 por ciento.